

Denuncia canciller cubano dificulta con el acceso a medicamentos por Bloqueo de EE.UU.



La Habana, 19 ago (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció este miércoles a través de su cuenta en Twitter que el bloqueo de Estados Unidos contra la nación caribeña dificulta el acceso a medicamentos y equipos médicos.

Expertos en [#DDHH](#) de [@ONU_es](#) confirmaron que las excepciones humanitarias a las medidas coercitivas unilaterales por la [#COVID19](#) son ignoradas. [#Cuba](#) reclama el fin del bloqueo de EEUU que durante más de 60 años ha dificultado la adquisición de medicamentos y equipos médicos. pic.twitter.com/9yQuI0qqLd

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [August 19, 2020](#)

Precisó el canciller cubano que expertos en derechos humanos de Naciones Unidas confirmaron que las excepciones humanitarias a las medidas coercitivas unilaterales por la Covid-19 son ignoradas.

Cuba ha denunciado que el gobierno de Donald Trump arreció el bloqueo económico, financiero y comercial en medio de la batalla contra la pandemia.

El propio canciller Rodríguez subrayó que Washington aprovecha la Covid-19 para intentar hacer el mayor daño posible a Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/232044-denuncia-canciller-cubano-dificulta-con-el-acceso-a-medicamentos-por-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba